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Sintesi dell’incontro con l’amministrazione  
del 9 gennaio 2019 

 
Con l’incontro di gennaio si è aperto ufficialmente il tavolo negoziale per la discussione dell’utilizzo dei 
nuovi fondi contrattuali. Rispetto alle posizioni iniziali, che riteniamo ancora inaccettabili, le organizzazioni 
sindacali hanno messo in discussione delle modalità diverse di gestione dei fondi. In modo particolare ci si è 
concentrati sulla possibilità di: 

1. Implementare il valore orario dell’indennità notturna in modo da compensare l’eventuale perdita con 
l’applicazione del Contratto Nazionale di Lavoro 2018. 

2. Possibilità di effettuare nuovi passaggi di fascia orizzontali per l’anno 2019  
3. Incarichi di organizzazione: si è chiesta la mappatura completa all’azienda in quanto al momento gli 

unici posti assegnati evidenti sono quelli derivanti dagli ex incarichi di coordinamento (circa 180 
persone). Ricordiamo che i citati incarichi hanno una variabilità di importi economici derivanti da un 
minimo ed un massimo definiti dal CCNL. 

4. In merito alla gestione dello straordinario sulla proposta dell’Azienda di assegnare un budget alle 
singole Unità Operative si è chiesto un prospetto storico degli anni 2016-17 e 18, in modo da 
identificare con precisione gli ambienti di lavoro in cui lo straordinario è generato in modo 
ingiustificato. 

La trattativa proseguirà nel mese di febbraio, dopo che l’amministrazione avrà consegnato i dati richiesti alle 
Organizzazioni Sindacali. 
 
Ulteriore argomento di discussione è stato in relazione alla graduatoria parcheggi: in merito al bando per una 
eventuale graduatoria si è chiesto di prorogarne i termini per parteciparvi ed è stato contestualmente fatto 
rilevare che il bando, secondo accordi precedenti, doveva essere espletato dopo alcuni interventi nei parcheggi 
esistenti, come ad esempio un secondo livello del parcheggio San Francesco, l’ampliamento del parcheggio del 
Seminario e la gestione del parcheggio della nefrologia. 
 
È stato inoltre pubblicato nel sito aziendale, nell’intranet il Bando di DIRITTO ALLO 
STUDIO – 150 ore 
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